

Squash: Sieg und Niederlage zum Jahresabschluss

SAARLOUIS (red) Am letzten Spieltag des Jahres musste das Team des Oberligisten 1. Squashclub Saarlouis nach Saarbrücken zum Tabellenführer Stroke Eleven. Philip Maas, André Damde und Oliver Müller hielten auf den Positionen zwei bis vier zwar in den Sätzen gut mit, hatten aber dennoch am Ende das Nachsehen. Einzig der für Saarlouis spielende junge Luxemburger Joseph Busman (17) verbuchte auf Position eins einen Sieg gegen den erfahrenen Thomas Rimlinger. Somit gab es am Ende eine 1:3-Niederlage. Besser lief es in der zweiten Partie gegen den Tabellenletzten SFI Germersheim III. Hier gewannen alle Saarlouiser glatt in drei Sätzen. Damit festigte Saarlouis den Mittelfeldplatz vier.